

Cabildo de Tampico respalda crédito para financiar mercados

El jefe de la comuna porteña, Gustavo Torres Salinas, sostuvo un encuentro con los ediles a fin de exponer la bondad del mega proyecto de construcción, de los nuevos mercados municipales

Tampico, Tamaulipas.- El Cabildo de la ciudad de Tampico, otorgó un anticipado apoyo a la administración municipal para aportar el 25 por ciento, del monto de 545 millones de pesos que requieren los mercados municipales, expresó el alcalde, Gustavo Torres Salinas.

Informó que sostuvo un encuentro con los ediles, a fin de exponer la bondad del mega proyecto de construcción, de los nuevos mercados municipales, que fueron respaldados totalmente como obra nueva por el Gobierno del Estado.

Citó que gracias a que el Ayuntamiento cuenta con una buena calificación de parte de la compañía Fitch Ratings, la comuna se halla en la posibilidad de contratar un crédito, ante la instancia financiera que más convenga a la ciudad.

“Ya ahorita estamos trabajando en ello, analizando la corrida financiera, vemos las alternativas, si a través de BANOBRAS o de alguna institución crediticia, evidentemente queremos las mejores condiciones para el municipio, lo que nos convenga”, destacó.

Agregó que todos los integrantes del Cabildo, observaron que se trata de una obra ambiciosa que dará un nuevo rostro al puerto, además de que ven en los nuevos mercados, la oportunidad por impulsar turísticamente ese sector de la ciudad.

Dijo que la fortaleza económica que tiene el Gobierno Municipal, hace que pueda contratar este empréstito para destinarlo al costo de la mega que implica el mercado municipal, que data desde los años 30 del siglo pasado.

Este proyecto tiene el respaldo decidido del gobernador, Egidio Torre Cantú, donde la comuna local estará aportando el 25 por ciento de la mega obra, que conlleva 545 millones de pesos, de modo que el Ayuntamiento porteño erogaría 136 millones.

Comentó que ya sostuvo un encuentro con los integrantes del Cabildo, donde el equipo financiero del Ayuntamiento expuso a detalle, los mecanismos que tiene a la mano la comuna para acceder a un crédito de esta envergadura, justamente por la fortaleza financiera que posee el ente municipal, que lo hace factible para calificar a una solicitud ante la banca que corresponda.

“El pasado viernes el señor gobernador hizo un anuncio muy relevante, de que va para adelante el proyecto de los mercados municipales, el municipio de Tampico va a aportar el 25 por ciento, estamos en condiciones para cumplir este compromiso”, precisó Torres Salinas.

“Recordarán ustedes que no hace mucho recibimos la alta calificación crediticia de ‘A’, lo que significa que el municipio puede perfectamente tratar un crédito por el monto que nos ocupa, además afortunadamente las finanzas están saneadas, vamos a cumplir nuestra parte”, indicó.

Una vez que esté avalado por los síndicos y regidores, la aprobación del crédito se enviará a las autoridades estatales, para que una vez remitido ante el Congreso del Estado sea aprobado, para canalizar dicho monto a esta mega obra.

Por otra parte, puntualizó que la Gendarmería Nacional no dejará de estar presente en la zona, pues sólo obedece su cambio a una rotación de personal, el cual una vez instalado en el puerto, volverán a tener una supervisión regional para continuar elevando los niveles de tranquilidad en todos los sectores.